

Forums pour l'entourage

# Mon frère de 21 ans se drogue/boit et est très violent

Par Profil supprimé Posté le 25/01/2020 à 01h05

Bonjour a tous et a tout je vous fait part de mon problèmes qui n'en fini pas,mon petit frère 21 est dans une situation très délicate il a arreter l'école en 5eme et depuis se drogue et depuis 4ans il boit sans modération na jamais travaillé extorque de l'argent a ma mère ( sourde et muette ) il est violent avec elle pincement il l'a pousse la menace elle a peur de lui il l'a harcèle beaucoup ( si tu le donne pas 10€ je casse ta télé ) il a fini par le faire et avec mon père c'est pire ( il a un caractère très effacée) et lui et moi après beaucoup de bagarre je n'ose plus depuis plusieurs année répondre par la violence car cela blesser ma mère psychologiquement Aujourd'hui plus aucun dialogue avec lui dans la maison sauf entre ma mère et lui il fume sans aéré et si je lui demande il entre dans un crise sans fin et menace de s'en prendre a moi ou au petit frère de la maison (17ans) nous somme sans issue et je vous avoue que la prochaine explosion aura des conséquences dramatiques je le sent Il arrive jamais a trouver du boulot et pète sans arrêt les plombs il lui faut de l'aide car malgré tout il est mon frère et je serait toujours la pour lui Ces symptômes sont : paranoïa,stress, renfermement sur lui même,changeement d'humeur,violences.Merci de m'avoir lu.

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 25/01/2020 à 14h49

Dans ce genres de situations vous avaient 2 choix.

1 \* ) Virer le...

2 \* ) Du moment qu'il devient violent + ses crises de chantage d'enfant gâtés,  
Si il veut se fares du mal à lui même, aucunes raisons qu'il fasses subir du mal aux autres.

Vous avaient donc la possibilité, si il deviens dangereux pour autrui et pour lui même , faites le interner sous signature dans un Etablissement psychiatrique.

En appelant le samu voir la police ou les pompiers.

Bonne chance.